

級訓が決まりました！

一年間のクラスの目標である級訓が決まりました。中学生になって級長・庶務になったリーダーに級訓に込められた思いと、クラスを良くしていくためにどんなことをしていきたいかを書いてもらいました！

ヘーベルハウス ～家族になろうよ～
1組

「みんなが明るく元気よく過ごし、家族のようなクラスにしたい！」。そして、「1組がみんなにとっての第二の家と思えるようなあったかいクラスにしたい！」。この二つの気持ちを込めて、『ヘーベルハウス ～家族になろうよ～』という級訓が決まりました。

これから、1組を明るく楽しく、はじめがつけられて、全員が協力し、お互いの気持ちを考えながら行動できるようなクラスになってほしいと思っています。そのために、私は級長として、クラスのことを考えて、行動できるように頑張りたいと思います。

努協咲花(どきょうざか)

3組

私たち1年3組の級訓は『努協咲花』です。この級訓にはいくつかの想いが込められています。努協には、何事も恐れずに挑戦する、咲花にはレベルアップするという意味があります。また、文字一つ一つにも意味があり、努には努力する、協には協力する、花が咲くように笑顔、というように全員でクラスを良くしていこうと思っています。

私たちのクラスでは、この級訓で決めたように、いつも笑顔でいる事を心がけています。また、これから自然教室や体育祭、文化祭など協力、努力、笑顔をいつも心において行動したいです。

切磋琢磨(せっさたくま)

2組

私たち1年2組の級訓は『切磋琢磨』です。互いにはげましあい、勉強や技術などの向上に努め、自分たちを磨き、協力・助け合いのできるクラスにしようという思いが込められています。

これからたくさん行事があるので、みんなで遠慮せず意見を出し合い、話し合いを進め、クラスの絆を深めて行事を大成功させたいです。そしてお互いを信頼し合い、認め合い、大きく成長します。

JUST DO IT

4組

私たち1年4組の級訓は『JUST DO IT』です。この言葉には自分から行動しよう、こわがらず何でも挑戦しよう、とにかく行動へ移そう、やるしかないという意味が込められています。

私たちはこの言葉の通り、今までやったことがないこと、苦手なことでも失敗を恐れずどんどん挑戦し、誰かに頼らず自分一人でも行動に移せるように頑張りたいです。そして、一人一人が輝くことができ、何事も全力で取り組んでいけるクラスにしていきたいです。

【6月の主な行事】

- 2日(火)1年生本入部
- 4日(木)体力テスト
- 9日(火)眼科検診
- 11日(木)授業参観、部活動懇談会
- 18日(木)期末テスト範囲発表
- 25日(木)・26日(金)期末テスト



今月は1年生の最大イベント自然教室があります！仲間の輝きをたくさんみつけましょう。